



Wichtiger Hinweis zum Internationalen Fahrturnier in Bühl vom 15. - 19. 06. 2022 für Deutsche Teilnehmer vom Veranstalter

Wir haben maximal 90 Startplätze insgesamt. Da wir keine Zweispänner Pferde ausrichten und auch nicht mehr das erste Turnier in der Saison sind, sollte das eigentlich ausreichen. Zur Sicherheit müssen sich alle interessierten deutsche Fahrer trotzdem bis 15. Mai bei der FN melden.

Anträge auf Startgenehmigung sind bis zum 15.5.2022 an das DOKR, z.H. Birgit Kostka (bkostka@fn-dokr.de).

Die endgültige Nennungs freigabe erfolgt dann durch die Bundestrainer.